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議 事 録  東 海 村 男 女 共 同 参 画 推 進 委 員 会 （ 令 和 6 年 度 第 2 回 ）  

１ 日時 

令和 6年 10月 10日（木） 18：30～20：30 

 

２ 場所 

中丸コミュニティセンター 会議室 1 

 

３ 出席者 

（１）東海村男女共同参画推進委員会委員 

 氏名 出欠  氏名 出欠 

1 渡部 晃子 〇 6 茂木 智子 〇 

2 北野 千恵子 〇 7 小室 義輝 〇 

3 佐藤 高雅 〇 8 鈴木 さちよ × 

4 髙橋 琢 ○    

5 田川 大輔  ×    

 

（２）事務局（東海村村民生活部村民活動支援課） 

村民生活部   部長    池田 洋平 

村民活動支援課 課長    伊藤 広顕 

課長補佐  石井 克明 

係長    坂本 歩 

主任    鈴木 健 

 

４ 議事 

（１） 令和６年度男女共同参画推進事業所認定の審査について …資料№1-①②③④ 

① ㈱インテリア あさみや 

② ㈱伊藤鋳造鉄工所 

③ 検査開発㈱ 

④ テスコ㈱東海村水道事業所 

(ア) 内容と結果 

男女共同参画推進事業所として応募のあった事業所について，資料に基づき，事務

局から説明を行い，質疑応答・審査を行った。 

応募のあった４事業所すべてを推進事業所として認定する。 

 

(イ) 主な意見，質疑  

➢ 労働環境や雇用条件，休暇制度などについて，現行の法令等に対応するよう

に，随時審査項目を見直していく必要があるだろう。 
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（２） 男女共同参画住民意識調査（アンケート）について          …資料№2 

(ア) 内容と結果 

資料に基づき，事務局から説明を行い，質疑応答・意見交換等の協議を行った。挙

がった意見を参考に，男女共同参画住民意識調査業務の受注業者と協議する。 

 

(イ) 主な意見，質疑 

➢ 前回調査と今回調査で，どのような変化があるか気になる。 

➢ 前回調査での回答率が低い（31.2％）のが気にかかる。回答率を上げる工夫が

必要だろう。 

（主な内容） 

・回答時間の目安を明記する。 

・表紙の標題や，目的（調査の必要性）の部分を目立たせる。 

・スマホを活用した回答。回答後，二次元コードが表示されて，ポイント付 

与や引換券になるなどインセンティブを用意する。 

・他市町村での，回収率を上げる工夫があれば参考にする。 

➢ 毎年の実施する調査なのか。 

⇒５年に１回実施。今回は，第 6次男女共同参画行動計画の策定に向けて実施

する。 

➢ 質問に対して，「３つまで」というような回答数制限は不要ではないか。 

⇒制限をなくすことや，「主なものについて３つまで」という文言を追記する

ことが，支障がないか受注業者に確認する。 

➢ 男女共同参画住民意識調査業務の受注者は，効果的にアンケートを行うための

ノウハウがあると思う。本アンケートにも活かしていただきたい。 

 

 

（３） 男女共同参画推進フォーラムについて 

①啓発チラシ（育児用品交換会・フォーラム）    …資料№3-① 

②企画書・フォーラムレイアウト図         …資料№3-② 

③推進事業所展示イメージ             …資料№3-③ 

(ア) 内容と結果 

➢ 資料に基づき，事務局から説明を行い，質疑応答・意見交換等の協議を行った。意見

を基に，フォーラム開催に向けて事務局で準備を進める。 

(イ) 主な意見や質疑 

①啓発チラシ（育児用品交換会・フォーラム）について 

➢ 『託児無料』は大きく表示したほうがよい。託児の有無は参加率に影響が大きいだ

ろう。 

➢ 二次元コードから申し込むと，託児申込の案内も表示されるのか。 

⇒表示される。 

➢ フォーラムのチラシは村内小学校や幼稚園にも配布するのか。 
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⇒村内小学校の 1～3年生及び村内幼稚園を対象として配布を予定している。幼稚園

から小学校へ上がるタイミングなど，ライフステージの変化に伴い，就職を意識す

る方がいるだろうと考えている。 

➢ 村立幼稚園だけではなく私立幼稚園にも配布するのか。 

⇒配布を予定している。 

 

➢ 育児用品交換会と，フォーラムのチラシはセットにして（並べて）設置するとよい

だろう。また，それぞれのチラシに，もう一方のイベントの参加申込の二次元コー

ドを載せると効果的だろう。 

⇒育児用品交換会のチラシ作成，配布時期もあるため，確認する。 

 

➢ 村外への PRは行うのか。 

⇒茨城県のダイバーシティ推進センターに依頼して県 HPへ掲載する。 

 

 

②企画書・フォーラムレイアウト図 

➢ 育児用品交換会と男女共同参画推進フォーラムの同時開催の効果はどのように把握

するのか。 

⇒申込フォームより参加申込いただくので，人数は把握できる。また，12/7（土）

の育児用品交換会に，男女共同参画推進啓発ブースを設置して，12/14（土）のフォ

ームで開催する育児用品チャリティーブースで使用できる無料引換券を配布する。

フォーラムで回収した引換券の枚数で，育児用品交換会からフォーラム参加につな

がった人数を把握できる。 

➢ 育児用品交換会との同時開催はよい取り組みである。男女共同参画推進啓発ブース

の規格も魅力的である。 

 

 

③推進事業所展示イメージ 

➢ １事業所の展示サイズはどのくらいか。A3程度は必要だろう。また，企業名を目立

つよう大きくするのもよいだろう。 

⇒ブースの配置等と合わせて検討する。 

➢ フォーラム開始前に，事業所の紹介をするとよい。液晶を設置して，１事業所ずつ

コマ送りで紹介するとよい。 

⇒実施する方向で検討中である。 
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（４） 女性活躍推進会議について              …資料№4 

(ア) 内容と結果 

➢ 資料に基づき，事務局から説明を行い，質疑応答・意見交換等の協議を行った。 

(イ) 主な意見や質疑 

 

➢ 女性活躍推進会議は，「女性の職業生活における活躍の推進」について取り扱うもの

である。今は，女性活躍だけではなく，ダイバーシティ社会である。男女共同参画推

進委員会は包括的な内容について協議している。 

➢ 一方，事実として女性活躍の推進が必要である。委員を増やすのであれば，女性がよ

いのではないか。 

➢ 様々な分野からの意見がもらえるのはよい。 

➢ 推進委員会を充実させるために定員を見直して，必要な分野の方に参加いただいても

よいだろう。 

➢ 東海村商工会に女性部から参加いただくこともよいのではないか。 

➢ 男女共同参画推進委員会では，現場の目線での意見をもらえるとよいのではないか。 

 

 

５ その他 報告 

（１）今後の予定について                 …資料№5 

 

以上 


